

Desde hace unas semanas, **Alcazar de San Juan**, cuenta con una nueva empresa de limpieza. El asunto no dejaría de ser anecdótico sino fuera porque sus promotoras son cinco mujeres que hace menos de un año se encontraban desempleadas y sin cualificación para buscar empleo. Tras acogerse al programa **NOW** son dueñas de un negocio que necesita contratar empleadas y que busca ampliar mercado.



La cooperativa **SERLIM** se encarga de la limpieza del edificio del Ayuntamiento

CINCO MUJERES CREAN EN ALCAZAR UNA COOPERATIVA DE LIMPIEZA

NOW: en busca de la mujer empresaria

El pasado día 6 de septiembre, en **Alcázar de San Juan**, al mismo tiempo que representantes vitivinícolas y de la política regional asistían a la inauguración oficial de la nueva sede del **CRDO La Mancha**, un grupo integrado por cinco mujeres alcazareñas, en ese mismo lugar, ponía en marcha la empresa cooperativa de limpieza **SERLIM**, gracias al programa **NOW**, que el ayuntamiento de la localidad, a través de la **Fundación para la Promoción Económica y el Empleo**, viene gestionando desde principios de 1991.

Belén Mazuecos, **María Llanos García**, **Josefina Encinas**, **Julia García** y su hermana **Encarnación** son las socias fundadoras de la empresa **SERLIM** (Servicios de Limpieza)

que después de casi un mes de funcionamiento ya presta sus servicios, además de en el citado **Consejo Regulador**, en el ayuntamiento, los colegios **Juan de Austria y Santa Clara** y la **Fundación para la Promoción Económica y el Empleo**; aunque su propósito es contratar, en breve, a dos personas más y ganar mercado en el sector de la limpieza comarcal y provincial. "*Estamos pendientes -explica Julia- de presentar dos presupuestos que nos han pedido en un local comercial y en una comunidad de vecinos, que para empezar no es poco*".

ORIGENES

Las cinco flamantes empresarias accedieron en los últimos meses de 1992 al programa

NOW (Nuevas Oportunidades para la Mujer), de acuerdo a la traducción española), que nació el 18 de diciembre de 1990, cuando la **Comisión de la Comunidad Europea** decidió desarrollar una iniciativa que favoreciera la integración igualitaria de la mujer en el mundo laboral. El objetivo se orientó a través de tres líneas de actuación. Por un lado, información y orientación para captar aquellas desempleadas mayores de veinticinco años que pudieran tener interés en el proyecto, por otra parte, se dio especial importancia a la formación, de modo que se consiguiera la cualificación necesaria y, por último, se creó un servicio desde el que agilizar todas las trabas burocráticas que un empeño de este tipo lleva consigo.

Durante los primeros compa-

"Hay empresas que han surgido del citado proyecto y han servido para favorecer el autoempleo"